

30.03.20

aktuell

Markttendenz (Quelle Marktbericht H.Steinhoff)

Wie angekündigt haben die Schlachtschweine in der letzten Woche ein deutliches Plus bei der Notierung gemacht.

Mit einem so deutlichen Sprung hatte keiner gerechnet.

Die Schlachter wollen so dafür sorgen, dass in der kommenden Woche die Preise stehen bleiben und der Markt nicht überhitzt !

Ob das gelingt, hängt davon ab, wie knapp die Versorgungslage mit schlachtreifen Schweinen wirklich ist.

Die Ferkelnotierungen folgen den "Fetten" - wenn auch nicht ganz so stark.

Zum einen haben die Ferkelnotierungen in den letzten Wochen schon vorgelegt, zum anderen kommen wir in eine Marktphase, in der sowohl Sauenhalter als auch Mäster nachhaltig Geld verdienen können.

Dazu gehört aber ein ausgeglichenes Verhältnis vom Ferkel- zum Mastschweineerlös.